

## Online Themenabend Lieferkettengesetz

**Am 09.03.2021 fand der Online-Themenabend mit dem Titel "Human rights in the supply chain and the legal initiative in Germany" statt**

09.03.2021

Das neue Lieferkettengesetz der Bundesregierung soll Unternehmen für Menschenrechte, Arbeitsnormen, Mindestlöhne und Umweltschutz haftbar machen, die Waren und Fertigprodukte aus dem Ausland kaufen. Dies gilt für alle Phasen ihrer Lieferkette. Ziel des Gesetzes ist es, Umweltschäden zu beseitigen oder zu minimieren, Arbeitsbedingungen zu verbessern und Menschenrechte zu etablieren.

Am 09.03.2021 waren Theresa Hoffmann, Maren Leifker von Brot für die Welt und Jesse van Steele von Vattenfall eingeladen, um über das neue Lieferkettengesetz zu reden.